
会派 「未来の風」

③袖ヶ浦運動公園内

21年度予算要望 (一部抜粋)
・全校、全学年35人以下学級の実現
・全保育所、一時保育の設置
・済生会病院、2.5次医療の実現
。JR津 田沼駅南口開発地内保育所設置
・大久保中央公園野球場、内野グラン ド

整備
0唯一の未整備、谷津分遣所の

高規格救急車の導入など

その他14項目を要望 しました。

◎ 会派「未来の風」の市政報告会のご案内

平成21年2月12日(木)1900～サンロード6階研修室

◎ ご意見・ご感想をお寄せください :

習志野市袖ヶ,甫2‐4…1…201   TEL・FAX 047‐ 454-8358
区ョhiroshhHto@hirosh卜ito.com http://hirosh卜ito.GOm

第 4回 定例議会 :一般質問 12月 18日 (月)1番 目

習志野市は、面積20.99k耐と狭く、限られた公共用地を有効
活用する必要があります。
「使用予定のない土地」 「売却を急ぐ県企業庁所有地」
「公園予定地」の活用をどのように考えているのか質問しました。

① 最終処分予定地
(40800nイ)

② 県企業庁所有地
平成20年11月5日 市長に提出

高齢者 ・介護保険事業計画 (剰Dの 指摘
(平成21年1月13日提出)

昨年12月に発表された計画書 (素案)は 、具f■性に乏しく、
個々の事業、体制の何を改善し、数値目標において、高齢者福祉が

充実されるのかが明確でありません。市長に修正を求めました。

○ 夜間対応型訪問介護の整備の具体的な取り組み
○ 認知症の早期発見の具体的な取り組みなど

その他9項目を具体的に明記するように指摘しました



効果的な土地活用について

① 最終処分予定地 (広さ:テニスコート156面 )

電b多目的グラジドとして使用できないのか?

可能である。スポーツ需要、費用の把握に

努め整備を考えたい。

躍怒整備のスケジュールは?

囲囲 体育館 ・公民館等の安全整備を優先したい。
囲 その為、時期は未定。

活動場の不足を指摘。来年度に予算をあまり必要としない 「中央公園

野球場の整備」と 「中学校の一般開放」を検討するように要望 しました。

②県企業庁所有地 (広さ:テニスコート176面)

コンサルタン ト委託、一部の庁内案、県との

相談だけの材料で購入の判断をするのか。

市民からの活用提案募集が必要だと思うが?

市民が財政状況を理解 して、正当な判断はで

きない。募集はまつたく考えていない。

地価約25億円の遊休地

都市マスタープラン ・・・6年 かけて市民の意向を反映 し、都市計画

審議会の承認を経て作成 された土地利用など都市整備分野の総合方針。

返答期限

市は、 1年 前に企業庁に購入検討の意思表示をしていま した。
今年度内に判断を企業庁に示すことになつています。

都市マスタープランでは、当該地は公共公益ゾーンです。この案件は、

後世へのまちづ くりとして、議会への説明も不足 しています。また、
全庁内で深 く議論 しなければいけないはずです。

私はtコ ンサルタン ト委託でな く、市民から提案募集をした材料で、

購入の判断をすべきと思います。

③袖ヶ浦運動公園予定地 (広さ:テニスコート15面)
(現在、放置自転車保管場所として使用中)

Z盗移転先は決まつたのか

囲Σ 東関東自動車道と」R京 葉線の
囲 高架下所有者と協議中

自転車保管場所としては、平成22年 3月
31日 までの許可です。協議が整わなかつた
場合に、他の移転先を検討しているか、議会
で質問すると発言しました

囲囲
囲

約20年は使用予定がない遊休地

協議中の高架下

市民協働のまちづくりの推進について

理各事業を行政から協働の相手となる団体を募集 しないのか?
(行政提案型協働事業)

り1先進市での実態を研究し、協働の活性化につなげていきたい。

私は、多様な経験をお持ちの団塊世代の方など市民が、地域の課題を
自らが解決する環境を整え、行政への 「おまかせまちづくり」ではなく、

本当に市民と行政が手を携えた住民自治の習志野市を目指しています。
そういう意味で今年度、新設 した市民協働推進課の仕事に注目して
いきます。
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